

CONSTITUCIÓN

Hospital fortalece competencias clínicas con jornada de formación en urgencias y patologías emergentes

- La capacitación fue dirigida a médicos y enfermeros de dicho recinto asistencial.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Con el objetivo de reforzar la preparación del equipo clínico ante escenarios críticos, el Hospital de Constitución realizó con éxito la Segunda Jornada de Formación en Urgencias y Patologías Emergentes, dirigida a médicos y enfermeros de dicho recinto asistencial.

La instancia tuvo como propósito fortalecer las competencias clínicas del personal de salud en la atención de urgencias y el

manejo de patologías emergentes, promoviendo una respuesta médica oportuna y de calidad frente a situaciones de alta complejidad.

EMERGENCIAS MÉDICAS

La capacitación fue impartida por el doctor Leonidas Rojas, médico urgenciólogo del Hospital de Curicó, quien compartió su experiencia y conocimientos actualizados en el abordaje de emergencias médicas.

Su intervención permitió profundizar en protocolos y estrategias para enfrentar de manera eficaz escenarios clínicos que presentan creciente complejidad y frecuencia.

"Este tipo de capacitaciones son fundamentales para mantener a nuestros equipos preparados y alineados con los últimos protocolos y desafíos en urgencias", señaló Daniela Valdés, enfermera jefa de la Urgencia del Hospital de Constitución.



La capacitación fue impartida por el doctor Leonidas Rojas, médico urgenciólogo del Hospital de Curicó

PLAN DE FORMACIÓN

Continua impulsado por el recinto hospitalario, que busca elevar los estándares

de atención de salud en la comuna.

La actividad contó con el patrocinio de Rotary Club, Arauco y Asetur, organismos que han apoyado activamente el fortalecimiento del sistema de salud local. Con iniciativas como ésta, el Hospital de Constitución reafirma su compromiso con el desarrollo profesional de sus equipos clínicos y con la entrega de una atención segura, oportuna y centrada en las necesidades de toda la comunidad.



La actividad contó con el patrocinio de Rotary Club, Arauco y Asetur y estuvo dirigida a médicos y enfermeros de dicho recinto asistencial.